

[News](#)

News: HUF Spedition stellt Personentransportangebot zum Flugplatz ein

Beigetragen von JNN am 27. Aug 2024 - 12:33 Uhr

Das Fuhrunternehmen HUF Spedition Juist GmbH informiert alle Insel-Gäste, Insulaner und Arbeitnehmer, die über den Flughafen an- und abreisen, über die bevorstehende Aussetzung des Personentransports mit Wirkung zum 1. Oktober 2024.

Die HUF Spedition Juist GmbH wurde 2015 als Pferde-Spedition auf Juist gegründet. Seit 2016 ist das Unternehmen auch im Personentransport tätig und wurde nach dem Ausstieg eines Mitbewerbers alleiniger Anbieter von Personentransporten von Juist Ort zum auswärts gelegenen Flugplatz der Insel.

Aufgrund der Einführung der Schnellfähren auf Juist verliert der Flugplatz jedoch zunehmend an Bedeutung. Hinzu kommt das wachsende Angebot an Elektrofahrrädern, welche die Gäste gegen eine geringe Gebühr „One-Way“ in den Ort mieten können, so dass von den wenigen Fluggästen noch weniger die Kutsche in den Ort nutzen.

„Am Hafen kommen immer mehr und immer größere Schnellfähren hinzu, die die Fluglinie preislich unterbieten. Das hat dazu geführt, dass vor Kurzem der Flugbetreiber in Aussicht gestellt hat, die Fluglinie mittelfristig ganz einstellen zu wollen“, so Nadja Tschovikov, Geschäftsführerin der HUF Spedition auf Juist, „und wir können die laufenden Kosten schon lange nicht mehr mit den Einkünften aus dem Personentransport decken und müssen jetzt Konsequenzen daraus ziehen“.

Laut Tschovikov wurde bereits im Frühjahr ein nicht-öffentliches Gespräch mit Vertretern der Gemeinde Juist geführt, um ein neues, tragendes Personentransportkonzept für die Insel Juist unter Einbindung des Flugplatzes zu erstellen bzw. zu prüfen. „Diese Gespräche geben uns Hoffnung, dass in der Zukunft vielleicht neue Lösungen unter Einbeziehung aller Beteiligten erarbeitet werden können. Aktuell läuft uns aber leider die Zeit davon,“ informiert Tschovikov weiter, denn „wir können das finanziell nicht mehr überbrücken.“

Die vorerst letzten Fahrten sind deshalb für den 30. September 2024 geplant. Gästen steht als Alternative das Mietangebot für Elektrofahrräder des Flugbetreibers zur Verfügung sowie der Rikscha-Service eines ansässigen Hoteliers.

TEXT: HUF SPEDITION JUIST
ARCHIVFOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

